

夏の甲子園の感想を聞く

～ベンチ入り18人・ボールボーイ(3年生)・マネージャー(3年生)～

芝本 琳平

#1

憧れの場所でプレーすることが出来て楽しかったです。マウンドに上がったこともとても思い出になりました。

負けたことは悔しいです。でも、大観衆の中でプレーすることができ、とてもいい経験になりました。

勝股 優太

#3

野球を始めた頃からの憧れの場所に行けて良かったです。

良くも悪くも、ありのままの自分が出る舞台でした。とても楽しかったですし、良い経験ができました。

岡本 遥輝

#5

憧れの舞台に立てて、とても楽しかったです。

大西 悠斗

#7

すごい声援で、とても楽しい場所でした。

「楽しい」の一言です。

七條 和也

#9

最初は緊張していましたが、夢見ている場所に立っているという喜びをもってプレーすることができました。

最高の舞台でした。

年網 皓

#11

夢みていた舞台だったので、鳥肌が立ちました。

#6

福谷 宇楽

とても素敵な場所でした。

#8

北浦 一将

谷口 翔英

#13

自分がいちばん輝ける良い場所でした。

夢のような場所でした。

藤井 竜之介

#15

プレー中や、ベンチに居るときに、自分らしさが出せる場所でした。

良くも悪くも、球場の雰囲気の流れが一気に傾く場所でした。

坪井 翔太郎

#17

小さい頃からの憧れで、緊張とかはなく、楽しい舞台でした。

#12

山本 壮馬

夢に見ていた場所で、変な緊張はなく、純粹に野球を楽しむ気持ちを出し出すことが出来たとても良い場所でした。

#14

隈 翼

#18

吉田 和哉

たくさんの方々が応援してくださって、本当に最高の場所でした。



ボールボーイ

本当に最高の場所でした。今の仲間と一緒に野球ができて本当に良かったです。

マネージャー

藤本 真央

夢の世界で、みんなの頑張りが一番近くで感じられた場所でした。

取材を終えて...

広報かとう7月号・臨時号(8月)・9月号と3か月続けて社高校野球部の記事にさせていただきました。

私が初めて企画し、記事にした社高校野球部。取材した6月には、こんなにも長く選手のみなさんと関わることができるかと思ってもいませんでした。

夏の大会への意気込みから始まり、甲子園大会の感想で終わる。一生思い出に残るものとなり、とても濃い3か月でした。

取材にご協力いただいた、野球部のみなさんをはじめ、学校関係者のみなさん、本当にありがとうございました。そして、応援していただいた市民のみなさん、本当にありがとうございました。(三)